



Rechazan 'toma y daca' con la reforma electoral

ROLANDO HERRERA
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la reforma electoral no se construirá mediante acuerdos políticos con el PT y el PVEM, sino con base en lo que expresó la ciudadanía en foros y encuestas.

La Mandataria respondió así a las exigencias de ambos partidos aliados, que han pedido ser tratados en igualdad de condiciones frente a Morena y han planteado reuniones para discutir la iniciativa.

“No es un ‘toma y daca’ de que a ver cómo le hacemos. Tiene que ver con lo que piensa la gente”, expresó.

Sheinbaum señaló que la propuesta se elaboró a partir de foros y de encuestas realizadas con tres empresas, cuyos resultados, dijo, serán presentados junto con la iniciativa.

“La gente lo que ha planteado es la disminución de los montos de lo que cuesta en general la elección, incluidos los partidos políticos, y mayor democracia”, sostuvo.

Cuestionada sobre si recibirá a dirigentes del PT y del PVEM para negociar la reforma, la Presi-

denta aclaró que sí ha habido encuentros, pero no con ese fin.

“Los hemos recibido para la agenda legislativa, no para decir a ver cómo le hacemos para que estén de acuerdo con la reforma”, indicó.

Precisó que el diálogo con partidos y otros actores se mantiene a través de la Secretaría de Gobernación y de la comisión encargada del proceso.

Al hablar sobre el contenido de la reforma, indicó que otro de los temas centrales es la representación proporcional, al señalar que la ciudadanía rechaza las listas de candidatos que no conoce.

“No le gustan a la gente las listas de gente que no conoce y que por el porcentaje queden como diputados”, afirmó.

Añadió que los mexicanos en el exterior han pedido poder elegir directamente a quienes los representen en el Congreso.

“Ellos dicen que, si van a tener representantes, pues que los elijan ellos”, apuntó.

La Mandataria reiteró que la iniciativa será enviada al Congreso y que su aprobación dependerá de los legisladores.



ASÍ LO DIJO